



14ème législature

Question N° : 83059	De M. Thierry Lazaro (Les Républicains - Nord)	Question écrite
Ministère interrogé > Affaires européennes		Ministère attributaire > Affaires européennes
Rubrique > ministères et secrétariats d'État	Tête d'analyse > affaires étrangères	Analyse > entretien. bilan.
Question publiée au JO le : 30/06/2015 Réponse publiée au JO le : 13/10/2015 page : 7703		

Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le secrétaire d'État, auprès du ministre des affaires étrangères et du développement international, chargé des affaires européennes sur le bilan qu'il dresse de son entretien en mai 2015, ainsi que des perspectives qui peuvent en découler, avec M. George Ciamba, secrétaire d'État roumain chargé des affaires européennes.

Texte de la réponse

Le secrétaire d'État, auprès du ministre des affaires étrangères et du développement international, chargé des affaires européennes dresse un bilan positif de son entretien avec M. George Ciamba, secrétaire d'État roumain chargé des affaires européennes. Cet échange a notamment permis de souligner la convergence de vues entre la France et la Roumanie sur les principaux sujets de l'actualité européenne, au premier rangs desquels la question migratoire, la lutte contre le terrorisme, la préparation de la conférence Paris Climat 2015, le Sommet du Partenariat oriental de Riga (21-22 juin) ainsi que la situation dans les pays des Balkans occidentaux. Symbole de leur volonté commune de contribuer au renforcement des relations économiques bilatérales, le secrétaire d'État et M. Ciamba se sont également rendus à Guyancourt pour y visiter le Technocentre de Renault, le principal investisseur étranger en Roumanie.